PRÓLOGO

En 1976, los arqueólogos Ángel García Cook, Román Piña Chán y Rubén Maldonado propusieron la edición de la revista *Serie: Arqueología*, de la cual se imprimieron tres números. Poco más de una década después, dicha inquietud por difundir las investigaciones de los proyectos arqueológicos que se desarrollan en el INAH vio su continuación, con la *Revista Arqueología*, de la Coordinación Nacional de Arqueológica, la que ha mantenido su periodicidad y contenidos.

Si ya hace cuarenta y cuatro años, existía un cúmulo de información, procedente de proyectos específicos, de salvamentos y rescates arqueológicos, en la actualidad, el incremento poblacional y la necesidad de proveer de satisfactores a nuevos asentamientos han generado un aumento sustancial de intervenciones arqueológicas en todo el país. Con ello, la obtención de datos ha resultado en conocimiento de carácter científico que debe difundirse entre especialistas y lectores interesados en la arqueología mexicana.

La iniciativa de crear la revista *Ventana Arqueológica*, de carácter digital, va encaminada a satisfacer la necesidad de un medio a través del cual se ofrezcan los resultados del procesamiento de ese cúmulo de datos, ya sea plasmados en procesos de análisis de materiales, en metodologías y estrategias para explicar el desarrollo de las sociedades que nos precedieron, en investigaciones motivadas por el desarrollo de obras de infraestructura o bien en teorías que precisen vinculación de las poblaciones con sus ambientes específicos, entre otras temáticas.

La revista Ventana Arqueológica busca difundir y compartir el acrecentado conocimiento y experiencia generados de manera

constante por esta disciplina, a través de artículos y ensayos de carácter científico sobre las sociedades pretéritas y su legado a la sociedad actual. Con este número inaugural se abre un espacio para las disertaciones de los investigadores que desarrollan proyectos arqueológicos en nuestro país, con el objetivo de que esto tenga difusión a nivel nacional e internacional.

Se abre una nueva hacia el pasado, asomémonos y estaremos en ella como parte del presente y cara al futuro.

> Pedro Francisco Sánchez Nava Coordinador Nacional de Arqueología